
北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和４年８月24日）

令和４年８月24日(水)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

１ 報 告

⑴ ９月中行事予定（案）

⑵ ７月中苦情受理・措置状況

⑶ ロコ・ソラーレ出演による特殊詐欺被害防止・飲酒運転根絶の動画制作

⑷ 「山の日」に伴う安全登山啓発活動の実施結果

⑸ 刑事関係主要事件検挙状況

⑹ 交通死亡事故の発生状況

⑺ 交機隊及び高速隊員による車両走行訓練の実施

⑻ 知床沖における観光船海難事故に係る集中捜索の実施結果

⑼ 110番映像通報システムの整備

２ 委員からの発言等

⑴ ロコ・ソラーレ出演による特殊詐欺被害防止・飲酒運転根絶の動画制作に関し 「広報啓発活、

動の大きな力になると思います 「多くの方に見ていただけるよう工夫していただき、特殊詐。」

欺の被害防止、飲酒運転根絶につなげていただきたいと思います 」との発言があった。。

⑵ 「山の日」に伴う安全登山啓発活動の実施結果に関し 「こうした活動の積み重ねが一人一人、

の意識につながっていくと思います 「短期間のスケジュールを組んでいる登山者に対し、無。」

理なスケジュールにならないよう、引き続き啓発をお願いします 」との発言があった。。

⑶ 刑事関係主要事件検挙状況に関し 「犯罪を早期に検挙し、検挙率を上げることで犯罪抑止や、

住民の安心につながると思います 」との発言があった。。

⑷ 交通死亡事故の発生状況、交機隊及び高速隊員による車両走行訓練の実施に関し 「交通死亡、

事故についてですが、夏の交通安全運動が終わった直後の事故となります。引き続き、交通事故

防止活動に取り組んでほしいと思います 「車両走行訓練について、しっかり訓練していただ。」

き、受傷事故のないようにしていただきたいと思います 」との発言があった。。

⑸ 知床沖における観光船海難事故に係る集中捜索の実施結果に関し 「予定を前倒しして集中捜、

索活動を実施していただき、大変ありがたいと感じています。大変危険な現場での捜索だったと

思いますが、今後もしっかりと捜索をお願いします 」との発言があった。。

⑹ 110番映像通報システムの整備に関し 「通報者が事件事故に遭って動揺している状況など、、

現場を把握するためにはとても良いシステムだと思います。日々、ブラッシュアップして改善を

していってほしいと思います 」との発言があった。。

３ 決裁等

運転免許行政処分、公安委員会議事録等について決裁した。


